



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

0490/2025



Axapusco, Estado de México, 5 de mayo de 2025

OPORTUNA ATENCIÓN PERMITE A LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO, GUARDIA NACIONAL Y POLICÍA LOCAL DETENER A SIETE PERSONAS PROBABLES RESPONSABLES DE ROBO DE VEHÍCULO CON VIOLENCIA

- *Al parecer se dedican a este ilícito y podrían colaborar con un grupo criminal con orígenes en el estado de Sinaloa.*
- *Se decomisaron dos réplicas de arma larga y un artefacto similar a una pistola.*

Trabajo conjunto permitió que elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM), Guardia Nacional (GN) y Policía Local, detuvieran a siete personas probables responsables de robo de vehículo con violencia.

Durante la aplicación de acciones de vigilancia en atención a lo instruido en las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, personal de las tres dependencias en el poblado de Santo Domingo Aztacameca, fue interceptado por un ciudadano quien informó que momentos antes sobre la carretera federal México - Tulancingo, dos vehículos le cerraron el paso, posteriormente descendió un grupo de personas armadas, lo amagaron y despojaron de su unidad marca Mazda, color blanco.

De inmediato con la información vehicular recabada, los oficiales desplegaron labores tácticas y localizaron dos automóviles marcas Nissan y Chevrolet. Después de una breve persecución, interceptaron la marcha de los operadores y realizaron una inspección apegada plenamente al protocolo.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Al finalizar la inspección, localizaron al interior de un automotor dos réplicas plásticas de arma larga, un artefacto metálico con características similares a una pistola y un celular. En consecuencia y tras ser plenamente identificados por la víctima, los uniformados detuvieron a Samuel "N" de 30 años; Fermín "N" de 48 años; Natanael "N" de 25 años; Gaspar "N" de 49 años; Keny "N" de 20 años, Germán "N" de 27 años y Alondra "N" de 31 años de edad.

Los aprehendidos después de conocer los derechos que la ley emana su favor, fueron trasladados a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se definirá su estatus legal.

De acuerdo con las primeras investigaciones, podrían dedicarse al hurto de vehículos sobre la carretera Federal México - Tulancingo, para posteriormente venderlos en los estados de Hidalgo y Tlaxcala. Al parecer colaboran con una célula delictiva perteneciente a un grupo criminal con orígenes en el estado de Sinaloa, por lo que las averiguaciones continuarán.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.

